



ENGEL & VOÛKERS

6 Pièces

182 m²

Réf. W-02Y4IW

1 679 000 €

Paris 10^{ème}

Appartement à vendre (75010)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques pas de la Place de la République et du Canal Saint-Martin, découvrez cet appartement de caractère de 183 m² (176 m² Carrez) offrant 6 pièces. Situé dans un immeuble haussmannien de standing, cet espace se trouve au premier étage, accessible par ascenseur. Les parties communes sont impeccablement entretenues. L'appartement s'ouvre sur une vaste galerie d'entrée, menant à un double séjour lumineux orienté à l'ouest. La suite parentale de 28 m², donnant sur une cour, est équipée d'un dressing et d'une salle d'eau avec WC. Vous trouverez également une chambre spacieuse de 20 m² sur rue ...

Just a few steps from Place de la République and Canal Saint-Martin, discover this character apartment of 176 m², offering 6 rooms. Located in a prestigious Haussmannian building, this space is on the first floor, accessible by elevator. The common areas are impeccably maintained. The apartment opens onto a spacious entrance gallery, leading to a bright double living room facing west. The 28 m² master suite, overlooking a courtyard, is equipped with a dressing room and a shower room with a toilet. You will also find a spacious 20 m² bedroom facing the street and another 15 m² bedroom ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

